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杜丽还要再等一年

!""!}µ¶M-P

·7 ¸¹º»¼½¾¿

bÀH�ÁÂÃÄÅÆ

ÇÈ7 É>*Ê2kl

bËÌF[¦7Í.ÎÏ

{,ÐF ¸¹1Ñ£Ò

�ÓLÔÕz=7 ,Ö

×ÏØÙÚÛ7 xÜÝ

bÞß�7 ÃÄàác

1_`¸¹Fâã7Jä

åæç�d¡Ï�}�

9:;<=7 èé�5

êëìF

朱芳雨只差日子没定
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捷报奥运联盟记者

隋海涛发自北京
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北京奥运会上
"

中

国体育代表团获得了空

前的大丰收
#

金牌的背

后是汗水与付出
"

为了

备战北京奥运会
"

很多

运动员都已经连续多年

没有回家过年
"

甚至在

几年时间内根本就没有

回过家
#

也有很多年龄

相对较大的运动员
"

为

了全身心投入到训练当

中
"

甚至把婚事也都往

后拖了
#

北京奥运会结

束后
"

这些金牌运动员

将迎来一个婚庆高峰
#

在分享他们的夺金喜悦

之后
"

国人还将分享他

们新的幸福
#

金牌选手当中
"

郭

晶晶是最引人注目的

一个
#

!

米板夺金之

后
"

霍震霆亲自为她颁

奖
"

近日已有传闻
"

称

郭晶晶光荣引退后
"

很

快就会与霍启刚成婚
#

同样引人注目的还有

林丹和谢杏芳
"

两人在

奥运会上拿到了一金

一银
"

也算是为自己的

婚事准备了一份贵重

的礼物
#

此外
"

杨威
$

黄旭
$

李小鹏
$

王峰
$

杜丽等一大批金牌选

手
"

也都有计划在近期

完婚
#

他们当中
"

有些

人实际上已经登记了
"

婚姻受到了法律的认

可
#

不过在很多老百姓

眼中
"

最看重的还是结

婚庆典
#

今年秋天
"

金

牌选手们就会让大家

高兴个够
%

他们即将步入婚姻殿堂

奥运闭幕式焰火表演大猜想
*+,-./01234567

猜想一
!

闭幕式降雨怎么办
#

&

"#

日晚上
"

如果北京降

下中小雨
"

你们设计的烟花会

被雨浇熄灭吗
' !&

不会
# !

赵

家玉尤为自信
#

$

月的北京
"

中小雨一向是
&

常客
! "

今年

的雨水仿佛还更多
"

不过
"

赵

家玉的回答算是给大家吃下

一颗
&

定心丸
! #

他说
"

在焰火

二次演练的现场
"

曾遇到过绵

绵细雨
"

在一个小时的风吹雨

淋之后
"

一束束耀眼的焰火如

常跳跃在天空中
"

没有受到任

何影响
"&

我们的系统能保证

焰火的燃放质量
# !

赵家玉和小组在药剂原

材料选择和药剂配方上作了

改进
"

把老祖宗
%&&&

多年的

配方取长补短
"

愣是改成了不

吸潮的原料
"

而且点燃温度也

在
"!&'

到
"(&)

之间
"

增强

了在生产
$

运输
$

使用过程中

的安全性
#

猜想二
!

烟花燃尽是否有黑烟
#

逢年过节放
&

二踢脚
!

&

魔术棍
!

的都知道
"

烟花燃

放后
"

说是满鼻子的硝烟味

儿
"

一点也不夸张
#

赵家玉

说
"

绿色奥运
"

当然不能让大

家看够玩够后
"

留下一地残

渣
"

满场黑烟
"

所以
"

他们小

组这几年没少费心血
"

改变

了烟花的金属可燃物和色焰

剂
"

这样
"

没有燃烧完全的残

渣或细小燃烧产物即使弥漫

在空中
"

也难以形成肉眼能

见的烟雾
"

更不会产生过多

的残渣和杂质
#

不过
"

当初要试验这种新

型焰火
"

小组可谓跋山涉水
"

费尽心机
# &

北京市区内严禁

燃放烟花爆竹
"

所以
"

我们实

验场地的选择成为了实验进

行的瓶颈
# !

为了找一个远离

市区
$

又安全保密的实验地

点
"

研发室的老师们煞费苦

心
(((&

我们常常在晚上驱

车赶到河北边界的海边去进

行实验
"

第二天早上再赶回学

校的实验室
# !

猜想三
!

会不会重现动态效果
#

有没有可能实现动态构

图
' &

从理论上讲是可以实现

的
"

只要精确控制烟火运行方

向
$

高度和燃烧时间
# !

赵家

玉回答
#

通过试验和开幕式上的

表演
"

采用空气发射
$

膛压精

确发射系统
"

完全可以实现空

中动态焰火构图
#

不过
"

闭幕

式上的焰火表演究竟会呈现

什么画面
"

赵家玉希望
&

把精

彩留到最后一刻
! #

据
$

北京晨报
%
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闭幕式设施已进场

奥运开幕式结束后
"

一些

闭幕式的设施已经进场
#

经过

一个紧张的转换
"

闭幕式准备

按原有计划进行
"

北京奥组委

场馆管理部副部长姚辉在昨

天的奥运场馆运行情况新闻

发布会上表示
#

同时奥组委

称
"

目前奥运赛事临近尾声
"

$

月
"(

日成为转换至残奥会阶

段的节点
#

提到奥运闭幕式
"

姚辉

说
"

闭幕式的设施已经入场
"

在场馆内有四个开闭幕式
"

奥

运会的开幕式
$

闭幕式
"

以及

残奥会的开幕式
$

闭幕式
"

一

部分同志正在紧张筹办奥运

会的闭幕式以及残奥会的开
$

闭幕式
#

对于近期鸟巢的比赛
"

奥

组委统计的数字是鸟巢早晨

的预赛观众上座率达到
*&+

以上
#

鸟巢赛事结束以后
"

奥组委结束了独家使用

期
"

鸟巢的赛后利用由鸟

巢的业主
(((

国家体育场

有限公司来负责
#

据
$

北京晨报
%
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